

Communiqué de presse

Lundi 05 Août 2024

Soutien aux salariés des Thermes de la Léchère !

Un comble qui serait risible si cela n'était pas grave alors que la cinquantaine de salariés des Thermes de la Léchère use aujourd'hui sa santé en préservant celle des curistes.

Mis sous pression, nous entendons les appels des employés qui alertent sur un management brutal qui menace directement l'activité des Thermes puisque 15 employés sur 50 étaient en arrêt maladie en pleine saison.

Nous le rappelons fermement, il n'y a pas de fatalité qui oblige à l'indécence d'un traitement immoral des employés, au baillonnage, à la dévalorisation et aux licenciements.

Cet établissement est pourtant un fleuron de notre vallée, patrimoine historique, il est apprécié par une patientèle de tout horizon qui recherche des soins dans un cadre paisible à taille humaine. Ces derniers se sont même joints à la lutte en lançant une pétition en soutien aux employés.

C'est pourquoi, il nous faut répondre politiquement à cette crise. Cet établissement aujourd'hui en société d'économie mixte est amené à passer sous délégation de service public, cela oblige les élus en place et notamment ceux de la CCVA qui portent une lourde responsabilité dans ce silence assourdissant.

Soutenir ces employés c'est soutenir un établissement performant, il en va de notre responsabilité morale comme il en va de la nécessaire diversification de nos territoires de montagnes.

A défaut d'aménager à outrance, il apparaît urgent de se ménager. Nous adressons, alors, de la part des Écologistes de Savoie, une solidarité pleine et entière avec les employés des Thermes, nous ne manquerons évidemment pas de suivre les actualités de ce dossier.

Contact presse

Lancelot FORESTIER

Porte Parole Les Écologistes 73 - Savoie

lancelot.forestier73@gmail.com

06 26 03 68 76